
7 Pièces

Réf. 85459794

12 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Située  dans  un  quartier  résidentiel  prisé,  aux  portes  de  Cannes,  cette

villa  contemporaine  de  plain-pied  incarne  l'élégance  et  le

raffinement.Les  espaces  intérieurs  s'ouvrent  généreusement  sur

l'extérieur,  où  un  jardin  paysager  et  de  vastes  terrasses  créent  un

véritable havre de paix. La piscine est entourée de majestueux palmiers

Arecastrum,  apportant  une  touche  exotique  et  une  ambiance  de

sérénité.La  villa  dispose  d'une  belle  entrée,  d'un  séjour,  d'une  cuisine

équipée et d'un espace salle à manger. Deux suites, situées de part et

d'autre du vaste salon, bénéficient d'une ouverture directe ...

Located  in  a  sought-after  residential  area  on  the  outskirts  of  Cannes,  this

single-story  contemporary  villa  embodies  elegance  and  sophistication.The  interior

spaces  open  generously  to  the  outdoors,  where  a  landscaped  garden  and

expansive  terraces  create  a  true  haven  of  peace.  The  pool  is  surrounded  by

majestic  Arecastrum  palms,  adding  an  exotic  touch  and  an  atmosphere  of

serenity.The  villa  features  a  beautiful  entrance,  a  living  room,  a  fully  equipped

kitchen, and a dining area. Two suites, situated on either side of the spacious living

room, have direct access to the pool, offering ...
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